



# 稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校  
学校だより 第13号  
令和7年2月26日

## 今しかない中学生時代！ この瞬間を真剣に過ごそう

中学生時代は今しかありません。「中学1年」「中学2年」「中学3年」という「今」は、この先、絶対に一生戻ってくることはありません。

いい加減に過ごしても、自分勝手なわがままを押しとおしても、それとは逆に、一生懸命に学習や運動に打ち込んだとしても、一生に一度しかない時間が過ぎていきます。

この中学生時代という瞬間を、どう過ごすかは皆さんの自由です。しかし、この「中学生時代という瞬間」を「後悔する時間」として過ごすことだけはしてほしくありません。

今しかない中学生時代を、多くの友達と協力して過ごしてください。クラスの仲間と泣いたり笑ったりもしてほしいです。自らの目標に向けて精一杯の努力も大切です。自分のため仲間のために尽くすことも必要でしょう。

これらを強い「決意」をもって、実行に移せるように頑張ってみましょう。とにかく「中学生時代という瞬間」は、その時だけなのです。

ただ「決意」というものは、くじけやすく、期待したものは裏切られやすいものです。中学生である皆さんであっても、今までの経験の中でおそらく分かってもらえるものと思います。

しかし、人というものは、そのたびに自分を奮い立たせ、自分を励ましながら頑張るものです。

「できない」ではなく、まずはやってみよう！

「やろうとしない」から「できない」のです。全力でスタートを切ってください。

自分には無理、なんてあきらめる前にチャレンジしてみるべきです。

運は決して天任せではありません。努力をしている人には、幸運がついてくるものです。運は自分の力でつかむものです！！



## あいさつ励行の徹底を！！

本校では、あいさつ励行を、日常における生活指導上の最重要項目と考えています。ですから、あいさつの大切さについては、ことあるごとに生徒の皆さんへ話しています。

過日、保護者を対象に実施した「学校教育に関するアンケート」の結果では、多くの項目が高評価である中、「生徒は、来校者などに進んであいさつができる」については、全体の14%の方が「あいさつができる（あまり）思わない」と回答しています。昨年度アンケートの同項目は7%でしたから、昨年度以上に今年度は「生徒は進んであいさつができるいない」と評価されています。

学校としては、由々しき問題と捉えています。

生徒のあいさつの様子をみると、あいさつをしているかしていないかで言えば、確実にあいさつはしています。地域の方や来校者からは「吉見中生はあいさつがよくできますね」とお褒めのお言葉をいただくこともあります。

しかし、声が小さすぎて、相手に届いていないこともしばしばあるようです。また、友達とのおしゃべりに夢中で、あいさつのタイミングを逸していることも見受けられます。

元気よくあいさつするのは「ちょっと恥ずかしいな」なんていう気持ちがあることも分かります。中学生なら、よくあることです。

でも、それではいけません。顔を上げて「おはようございます！」と大きな声で元気よく言うことこそが大切だし、それがあたりまえだと思うのです。

あいさつするのは、せいぜい1秒です。たった1秒でできることを、自分の気分や都合でやらないような自己中心的な人は、この社会では信用されません。

あいさつ励行は、御家庭での声がけこそが学校の指導と共に大切とも考えます。「家庭と学校は教育の両輪」です。子供たちのよりよい未来のために、互いに手を取り合って邁進していきたいものです。

あいさつは、人と人との心を結びます。人の輪、心の輪でつながる吉見中学校を、なおいっそうあいさつで広げていきましょう。



# 役割をしっかりと果たす

なんとあと3日後には3月です。3学期のまとめの月であると同時に、令和6年度のまとめの月となります。

日々の学校生活における授業はもとより、学級内の係活動などを通じて、自分の果たすべき役割をしっかりと果たし、3学期、そして令和6年度を締めくくりたいものです。また、そうすることが、自己を見つめ直すことにつながります。

自己をしっかりと振り返ることにより、自分の努力目標も明確になります。このことが、4月からの新生活に必ず役立つはずです。

## PTA資源回収 ありがとうございました

2月1日(土)に実施した本校PTAによる資源回収では、早朝より御対応いただきまして、誠にありがとうございました。また、地域の皆様からも、本校のために多くの資源提供をしていただきました。感謝申し上げます。

収益については、子供たちの学習環境を整えていくために、有効に活用させていただきます。



## さつまいも蒸しパン

1月30日(木)の給食に「さつまいもチーズのきなこ蒸しパン」が出ました。このメニューは、小中学生の栄養離れを救うために、武藏丘短期大学の学生の皆さんのが町の地域活性化の一環として考えてくれたものです。吉見町産のさつまいもを用い、町給食センターで1つ1つ手作りされました。

当社は、大学の先生と学生さんが本校を訪れ、生徒たちへ向け、メニューの紹介や栄養素の大切さなどを説明してくれました。途中、アンケート調査やインタビューなども行われ、いつもとは違った給食の時間となりました。

生徒たちは初めて目にするメニューに、興味津々です。レシピを作った学生の皆さんの熱い思いがおいしさに拍車をかけ、生徒たちが一様に楽しく喜んで食べている姿が印象的でした。

今年度は、武藏丘短期大学との連携を数多く図ることができました。これを機に、来年度はさらに充実させていきたいと考えています。



## 吉見中の活躍

### 全国中学生人権作文コンテスト

＜埼玉県大会＞

【奨励賞】市川 天音(2年)

＜東松山人権擁護委員協議会比企地区予選＞

【優秀賞】綿貫 徳郎(2年)・武藤 夢空(3年)

### 埼玉県書きぞめ展覧会

【埼玉県書写道教育連盟賞】中原 雅姫(1年)

【さいたま市長賞】小高 寛子(1年)

【特選賞】島田 羽琉(1年)

### 埼玉県理科教育研究発表会比企地区発表会

【優秀賞】富岡 祐仁(2年)

## 3月 行事予定

1	土	
2	日	
3	月	県公立高校追検査
4	火	全校歌練習3h
5	水	
6	木	県公立高校入学許可候補者発表 3年生を送る会準備5h～
7	金	3年生を送る会1h2h3h 卒業式練習(1・2年)5h PTA新旧本部会17:30～
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	卒業式予行1h2h 表彰式3h
14	金	卒業式準備5h～ 部活動休止
15	土	第67回卒業式(開式9:20) 1・2年下校 12:00 卒業生下校 12:50 部活動休止
16	日	
17	月	振替休業(3/15分) 県公立高校欠員補充開始
18	火	式場片付け(2年)1h 美化週間 3年臨時休業 ~3/26(水)
19	水	専門委員会 学校運営協議会 11:10～
20	木	春分の日
21	金	給食最終日
22	土	
23	日	
24	月	3時間授業・部活動休止 小学校卒業式
25	火	3時間授業・部活動休止 学年集会1h2h・大掃除3h
26	水	令和6年度修了式 3時間授業
27	木	学年末休業日 ~3/31(月)
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	※1学期始業式 4/8(火)

※3年生の給食は、2月で終了します。伴って、3年生の日課は、卒業式まで全日3時間授業です。

ただし、3月6日(木)は別日課となります。

※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。